

Dans le cadre de la première édition du festival **Forever Young** au Mans, des concerts ont eu lieu sous le grand chapiteau érigé sur le parking aérien des Quinconces, vendredi 24 septembre 2021. Au cours de cette soirée, les jeunes (et les moins jeunes) ont pu (re)découvrir le groupe sarthois Ineige.

« C'est tellement bon de retrouver la scène et le public »

Ineige mélange une multitude de genres, passant d'une pop sombre et mystique à un rock psychédélique. Originaire du Mans qu'elle considère comme « **sa ville de cœur** », Inès, la chanteuse du groupe, a pu bénéficier de nombreux dispositifs d'accompagnement artistique mis en place depuis plusieurs années sur Le Mans, à l'image de la Couveuse des jeunes talents. C'est avec le **Forum Jeunes de 2019** que la jeune formation va prendre son envol après avoir partagé l'affiche avec LEJ, Chilla et Ko Ko Mo.





Pour le festival Forever Young, sous le chapiteau, Ineige a joué plusieurs nouvelles compositions, **des morceaux toujours ancrés dans ce style singulier** à l'image de l'envoûtant « Novembre » ou du planant « Apaisement », dont le clip est sorti le mardi 21 septembre 2021.





Pour chaque artiste, remonter sur scène est une véritable bouffée d'oxygène après ces derniers mois marqués par la crise sanitaire. **« Ça faisait très longtemps que nous n'avions pas donné de concert. On revoit des têtes qu'on n'avait pas vues depuis longtemps, c'est un plaisir de rejouer en public. Le chapiteau offre un cadre magnifique pour un concert, les lumières sont sublimes »**, confiait Inès à l'issue de sa prestation.





Les spectateurs étaient au rendez-vous pour ce set intimiste et onirique d'un groupe fidèle à ses racines mancelles.

Forever Young #1 a pris fin samedi 25 septembre avec les shows des groupes IA404, de L'impératrice et de Georgio.

**Texte et photos : Sacha FESTY.**

## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)